



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 82 m² |
| Référence | 24-415 |
| Prix | 450 000 € |

Nice

Appartement à vendre (06000)

Appartement -toit terrasse 4 pièces- vue mer en vente : kw massena vous présente cet appartement toit terrasse de 4 pièces de 83 m² localisé à nice (06100). Sur les collines de nice , face à la mer, dans une belle résidence sécurisée aux beaux espaces verts, beau 4 pièces en toit terrasse. L'appartement offre trois chambres et une cuisine aménagée équipée ouverte sur une belle et lumineuse pièce à vivre. Jouissez également d'espace extérieur pour gagner en confort avec une terrasse de 74m2 vue mer et un balcon. Le logement offre également une cave. Possibilité d'un garage en sus. Pour se ...

Sole agency - top floor-see view we are pleased to present for sale this three-bedroom flat with a total living area of 83 m² and set on a plot of 74 m², in nice (06100). The property is on the top floor of a one-storey building that dates from 1987 and is equipped with its own elevator. The flat features a fully-fitted kitchen and three bedrooms. Besides this, you will also find a bathroom. The property's interior would benefit from a little light work. It has one balcony and a large terrace, great for making the most of sunny days. Reversible air-conditioning via an individual forced air ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

